

4月7日
県議選

市民+野党の共闘をすすめ、安倍政権と対決する 日本共産党を伸ばしてください

愛知から
安倍政治さよならの審判を

4月の県議選。安倍自公政権に愛知から審判を下し、県民の暮らし第一の県政に変えるチャンスです。

消費税増税 ストップ

景気悪化のもとで財界からも「いま増税すべきでない」の声が。増税はキッパリ中止。大企業と富裕層に応分の負担を。



安倍改憲 とめよう

安倍首相は、大軍拡を行い、憲法9条の改定で戦争する国づくりをすすめています。力をあわせて安倍改憲ストップを。



辺野古の 新基地 NO

民意無視の土砂投入に、タレントのローラさんやクライアントのブライアン・メイさんも新基地反対署名を呼びかけています。



再稼働中止 原発ゼロに

安倍政権の原発輸出は完全に破たん。ビジネスとしてもなりたたなくなりました。原発ゼロの日本をつくりましょう。



自民党政治を大本から変えます

安倍政権が内政でも外交でも、破たんに陥っている根本には、財界中心・アメリカいいなりの自民党政治の歪みがあります。日本共産党はこの2つの歪みを大本から正し、国民が主人公の日本をめざします。

市議 30年の経験生かし
今度は県政へ!

きまた 昭子 あきこ

「市民の声が議会活動の原点」です。二年に一度、介護事業所アンケートをお願いし、懇談をしてくるなかで、介護保険制度の問題点など、現場の人たちと想いを共有してきました。岡崎市は特別養護老人ホームの待機者が、名古屋市について県下2番目。県の補助金を増やし、建設を推進します。

岡崎市民のくらしの声を届けるためにがんばります。



プロフィール 1949年、広島市安佐北区（現在）に生まれる。京都華頂短期大学社会福祉学科卒業。みかわ市民生活協同組合理事。六名南・稲熊保育園母の会役員。1988年岡崎市議会議員に当選。現在8期30年目。稲熊町森下在住。家族は夫と猫2匹。

岡崎
でこそ

自民党中心の県政と本気で立ち向かい
願い届ける日本共産党県議を

きまた
あきこ
昭子



病院のベッドを減らす一方で、
トヨタ^{テスト}コースは応援。こんな県政を変えたい



県がんセンター愛知病院

大村県政は県がんセンターの市民病院への移管を強引にすすめ、診療科の統廃合によって141床の病床が削減されようとしています。一方で、1100億円(見込み)もかかるトヨタのテストコースの土地の買収と造成を県が実質的に行い支援しています。こうした県政にモノが言える県議が岡崎には1人もいません。どうしても岡崎の声を届ける日本共産党県議が必要です。

本会議質問100回



議員の最大の仕事は本会議で行政をたずること。きまたさんは30年間で、一般質問、代表質問、総括質疑など本会議での質問が100回にのぼります。

市議30年。福祉の実績バツグン
ねばり強い質問で「宅配給食、毎日実施へ」



当初、高齢者世帯への宅配給食制度は年たった9回。何度も何度も議会でとりあげ「多くの経費がかかる」という市側の答弁にも、他市の例や食事の作れない世帯の実例を挙げながら、ついに「毎日実施」を実現しました。福祉を充実させてきた数々の経験を県政に生かします。

被爆二世 熱い平和への思い



広島生まれで、被爆二世。同級生が白血病で高校生の時に逝去。「核兵器をなくしたい」と平和の思いはひとしおです。1987年には、国連軍縮会議に、非核署名を届けました。市議会でも市長に「核兵器禁止条約批准に賛同を」と迫りました。

丸ごと紹介！日本共産党

未来社会示す「共産党」

企業のもうけが第一でブラック企業が蔓延し、過労死も起きる——。これが今の資本主義社会です。日本共産党は、労働時間を思いきって削り、個人1人1人の力が花開く本場に自由で平等な未来社会をめざしています。その展望を「日本共産党」という党名に込めています。

平和つらぬき97年

日本共産党は党をつくって97年。戦前の暗黒の時代から戦争反対・国民主権をかかげてきた党です。だからこそブレずに国民の立場でがんばることができます。



「蟹工船」で有名な小林多喜二も日本共産党員

7月参院選

市民+野党で安倍政権たおそう

井上さとし
参院議員(比例代表)

すやま初美
参院愛知選挙区

参議院 比例代表は **日本共産党** と政党名で
政党名でも候補者名でも投票できます。選挙制度解説(記載例)

日本共産党へご入党ください
しんぶん赤旗をお読みください。

申し込み TEL
052-261-3461

JCPサポーターはじめました。